
ますが宜しくお願いします。

・ジャパンロータリーディイン東京の案内が届いてい

ます。来年 2月 4日㈬に開催予定でゲイリー会長御

夫妻をお迎えして行う予定です。参加される方は宜

しくお願いします。

・いわき平ロータリークラブ他 3クラブより 11 月の

プログラムが届いておりますので回覧中です。

・第 2070 地区広島ですが、広島豪雨災害支援の中間

報告が届いております。只今回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・井坂裕樹様の卓話を歓迎して。

吉野、富岡、清水、矢代、赤津（善）、中野、押田、

鈴木（泰）山下、生駒、髙萩、佐藤（友）、金成、遠藤、

小松崎、内藤、小熊、鈴木（修）各会員及び渡邉公

平パストガバナー、川口会長、鈴村幹事

・井坂が大変お世話になりました。

鈴木雅之会長エレクト

・9月 28 日ゴルフ愛好会コンペでエージーシュート

を達成し会員の皆さんから記念品を頂戴致しまし

た。ありがとうございました。　　　　　髙木会員

・髙木孝道会員エージーシュートおめでとう。松崎会員

・愛好会で優勝しました。　　　　　　　　岩元会員

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。仕事に運動に絶好の季節がやっ

て参りました。まず最初に本日のお客様をご紹介致

します。井坂裕樹様です。井坂様はアメリカイリノ

イ州立大学で被災者救護活動の一環として第 2530 地

区より語学留学を 1名受け入れるということで、そ

れに応募し見事選考に通られ 6月から 8 月までの約

2カ月間でしたが語学研修に行ってこられた方です。

皆さんもご承知の通り現在バックス情報システム株

式会社鈴木雅之会長エレクトの会社の社員として勤

務されながら筑波大学大学院に通学もされておりま

す。本日はその語学留学の成果報告をして戴くこと

になっております。どうぞ宜しくお願いします。そ

れから本日夕方 6時 30 分からパスト会長会議を開催

する予定になっています。議題は次年度の副会長人

事とその他の件になります。皆さん宜しくお願いし

ます。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・ガバナー事務所より地区要覧が届いております。回

覧中ですのでご覧下さい。

・2016 年度規定審議会の審議案件について連絡が入

っております。11 月 16 日に川口会長が出席される

予定になっています。

・ロータリー財団より補助金管理セミナー開催通知が

届いております。髙萩小委員長さんお忙しいと思い
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ロータリーソング　我等の生業
－今月は職業奉仕、米山記念、環境保全月間－
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佐藤　友計 会員
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出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　  本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　　　66.66％　　　　修正出席率　　　　　　  81.25％

す。ゴミを出さないと努力をします。皆な同じ思い

をもってゴミは消える。」2014 年 11 月第 2530 地区

いわき勿来ロータリークラブというのを作りました。

出来上り設置しましたらマスコミにご披露したいと

思います。宜しくお願いします。

◎ゲスト卓話者紹介－吉野文敏会員
　本日卓話をされる井坂裕樹君を

ご紹介致します。細かい事は先程

川口会長からお話がありましたが

渡邉公平ガバナー年度のガバナー

事務所に出向して戴き、特に地区

大会にはお世話になりました。6月から8月までイリノ

イ州立大学に語学研修に地区から選考され行っており

ました。

◎ゲスト卓話　　バックス情報システム株式会社
　　井坂　裕樹 様

　ご紹介を戴きましたバックス情

報システムの井坂と申します。以

前はロータリークラブについて全

て知らずにおりましたが昨年 6月

から渡邉公平パストガバナー事務所をお手伝いさせ

て戴き職業奉仕の理解を深めて、皆さんの活動に敬

意をいただくようになりました。本年の 6 月から 8

月の期間海外留学の機会を戴きまして御礼を申し上

げます。それでは留学報告をしたいと思います。期

間は 6 月 6 日から 8 月 11 日までの約 2 カ月間です。

留学先はイリノイ大学のアーバナシャーペーン校と

いう所です。場所はアメリカの中央部イリノイ州で

有名な都市としてシカゴがあります。今回留学した

所は南へ 200 キロ程離れた地方都市です。イリノイ

大学は世界大学ランキングで 31 位に入る超名門校で

建物は赤レンガで歴史を感じました。また、付属集

中英語講座をもっており今回の留学ではこの講座に

参加させて戴きました。講座の内容は週 20 時間行

い、スピーキングとリスニングとグラマー文法とリー

ディングにな

っています。

・前回休んでごめんなさい。

鈴木（孝）会員、鈴木雅之会長エレクト

◇青少年奉仕委員会
　　　　　　　－岩元委員長
　今週月曜日に平成26年度のイン

ターアクト連絡協議会が郡山市開

成山で開催され、磐城農業高等学

校インターアクトクラブの顧問の

佐藤先生と参加して参りました。内容は平成 26 年度

の地区事業報告及び反省点で平成 26、27 年度の地区

事業計画、国際理解研修会が例年は雪の多い 2月で

したが今回は 12 月 17、18 日に行われる予定になり

ました。ホスト校が本宮高校、ホストロータリーク

ラブが本宮ロータリークラブで場所はブリテッシュ

ヒルズです。また、リーダー研修会が平成 27 年 6 月

10 日福島県青少年会館の予定になっています。2016

年の年次大会が当クラブの担当になるということで

顧問の佐藤先生と準備のお話もして参りました。

◇職業奉仕委員会－鈴木修一郎委員長
　私からは只今お配りしましたチ

ラシの件です。そのチラシは来月

11 月 22 日㈯にいわき市文化セン

ターで夜 6 時開場、6 時 30 分開

演で約 2時間位未来の子供たちの

輝く笑顔のためにということで昨年度の地区のテー

マでありましたコンサートを行うことになりました。

コンサートは菊池章夫さんが主催で行いますが是非

皆様にもご覧戴ければとご案内申し上げます。売り

上げの一部を「ポリオ撲滅」支援金として協力する

ことにもなっております。コンサート終了後渡邉公

平直前ガバナー、地区ポリオ担当者、ガバナー補佐

に登壇して戴き贈呈をしたいと思います。また、パ

ンフレットにご協賛戴ける方がいらっしゃいました

ら宜しくお願い致します。ポリオ撲滅活動にご協力

をお願い致します。

◇社会奉仕委員会－押田委員長
　先程皆さんに回覧を致しました

が、今から何十年か前に駅前にこ

の街からゴミを消そうという看板

が立ててありました。この度内容

も新たに変え「私達はゴミを消す

ために努力を惜しみません。ゴミを見つけたら捨て

ることに努力します。ゴミを資源にする努力をしま


